

Motion du 20 janvier 2010 de Mmes Alexandra Rys, Marie Chappuis, Anne Carron-Cescato, Odette Saez, Sandra Golay, Sarah Klopmann, MM. Jean-Charles Lathion, Alain de Kalbermatten, Pascal Rubeli et Pierre Rumo: «Pour des copeaux de bois à la place du sel en hiver».

(refusée par le Conseil municipal lors de la séance
du 2 novembre 2011, dans le rapport M-898 A)

PROJET DE MOTION

Considérant:

- que la population s'attend à pouvoir circuler en plein hiver, même en cas de chutes de neige;
- que, pour répondre à cette attente, la Voirie doit utiliser de grandes quantités de sel;
- que celui-ci est particulièrement nocif pour l'environnement;
- que le gravier est une alternative peu efficace;
- qu'il existe désormais d'autres matériaux à l'efficacité prouvée, en particulier les copeaux de bois antidérapants brevetés par la Ville de La Chaux-de-Fonds,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- d'étudier la possibilité de remplacer le sel de dégivrage par des solutions alternatives telles que des copeaux de bois dès l'hiver 2010-2011;
- de présenter au Conseil municipal le résultat de cette étude, notamment sous les angles économiques et environnementaux;
- de présenter un plan neige actualisé au Conseil municipal.